



Ven a Sinaloa como polo farmacéutico

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EN MEDIO del debate global sobre fentanilo, narcotráfico y adicciones, el diputado federal del PRI, Mario Zamora Gastélum, planteó que Sinaloa puede transformarse en una potencia industrial y farmacéutica si se apuesta por la ciencia, la legalidad y el desarrollo económico regulado.

El legislador propuso cambiar el enfoque de seguridad, basado únicamente en contención y operativos, hacia un modelo que atienda el problema "desde su origen", mediante el desarrollo de una in-

dustria farmacéutica regulada, enfocada en el uso médico y clínico. Contempla la producción controlada de opioides médicos para el manejo del dolor y cuidados paliativos, así como derivados de cannabis con fines terapéuticos, bajo protocolos científicos, trazabilidad, supervisión sanitaria y cero tolerancia a mercados ilegales.

La propuesta busca atacar las economías ilegales con la prevención científica de adicciones; fortalecimiento del sistema de salud; desarrollo farmacéutico regulado; reconversión hacia empleo formal y cooperación internacional basada en tecnología y regulación sanitaria.

El objetivo, puntualizó, es "quitar mercado, mano de obra y futuro social" a las economías ilícitas, al sustituir esos espacios por empleos formales, capacitación y seguridad social, especialmente en regiones con pocas alternativas económicas.

El priista sostuvo que Sinaloa cuenta con condiciones productivas, talento humano, experiencia agrícola y capacidad logística para integrarse a cadenas globales de valor en sectores médicos y científicos.

El legislador hizo un llamado al presidente de EU, Donald Trump, para impulsar la cooperación bilateral basada en ciencia, tecnología y desarrollo legal.